

Procès-verbal de l'Assemblée Générale
du 25 novembre 2022
Vestiaire de la salle des spectacles

ORDRE DU JOUR

1. a) Ouverture de la séance et souhaits de bienvenue
b) Appel
c) Nomination des scrutateurs
2. Procès-verbal de l'assemblée générale du 26 novembre 2021
3. Rapports d'activités de l'année écoulée
 - a) Rapport de la présidente
 - b) Rapport de la vice-présidente
 - c) Rapport de la présidente technique
 - c1) Rapport de l'activité technique
 - c2) Rapport du volley
 - d) Rapport de la responsable des cotisations
 - e) Rapport du responsable des finances
 - f) Rapport des vérificateurs de comptes
4. Acceptation des rapports
5. a) Démissions
b) Nominations
 - Comité administratif
 - Comité Technique
 - Vérificateurs de comptes
 - Honneurs
 - Honoraires
6. Programme des activités pour l'année 2022-2023
7. Budget et cotisations

1. a) Ouverture de la séance et souhaits de bienvenue

La présidente Edith Gygax ouvre la séance à 20h05 (144^{ème}). Elle souhaite à toutes et tous la bienvenue et les remercie de leur présence.

La convocation avec l'ordre du jour a été distribuée par le biais des différents groupes.

Demande est faite de savoir si quelqu'un désire une modification de l'ordre du jour. Personne dans la salle, par contre la présidente propose de prendre les nominations Honneurs et Honoraires en 1b). Ceci est accepté et l'assemblée se déroulera donc selon l'ordre du jour modifié.

b) Nominations Honneurs et Honoraires

Pas de membres Honoraires cette année

Membres d'Honneurs :

5 ans

BAUMANN Julia
GENOUD Shyrel
KASPAR Simone
MARCHAND Elliot
PERROTTET Willy
PINHO ANDRADE Oceana
PINHO ANDRADE Rafael
RISSE Marie-Thérèse
ULRICH Marie-Claude

10 ans

BAUME Fabienne

15 ans

AEBY Romane
Fischer Hans
JEANNERET Thierry

20 ans

GYGAX Didier

25 ans

PARISOT Jennifer
WERKER Laurent

30 ans

FUNDONI Maria
MAGNIN Hélène

c) Appel

Des feuilles de présences et d'excusés sont mises en circulation dans la salle

Présentes : 30 personnes (selon la liste signée)
Excusées : 12 personnes

Pour la majorité absolue, il faudra donc 16 voix ($1/2 + 1$) (majorité relative = le plus)

d) Nomination des scrutateurs

Il est procédé à la nomination des scrutateurs, soit 2 personnes, en principe en bout de table : il s'agit de Silvana et Rosanna. Merci à elles.

2. Procès-verbal de l'assemblée générale du 26 novembre 2021

Personne ne désire revenir sur le PV de la dernière assemblée, donc Edith propose de l'accepter de d'en donner décharge à la secrétaire Nathalie Marchand.

Il est accepté à l'unanimité avec remerciements à son auteur.

3. Rapports d'activités de l'année écoulée

a) Rapport de la présidente : Edith Gygax

La covid ayant marqué cette saison, je retiendrai le nombre impressionnant de spectateurs/trices réunis à la salle de spectacle lors de notre soirée de mars dernier organisée « à la dernière », au chapeau, sans chichis et en toute simplicité.

Succès total, convivialité en tête d'affiche merci à toutes et tous d'avoir joué le jeu !

Le nombre de gymnastes étant stable, voire en légère augmentation tant chez les adultes que chez les enfants est une autre fierté de l'après-covid.

Nous pouvons même nous féliciter de compter de nouvelles monitrices ! Merci à elles !

La reprise des cours, des leçons, des concours, un retour « à la normale » permet de constater la passion, l'envie de se retrouver entre copains et copines, l'union des gymnastes, des moniteurs/trices avec la gymnastique,

Pour cela, pour votre dévouement, votre pierre apportée au développement de notre société MERCI !

Merci infiniment également de votre temps offert comme bénévole à cette superbe manifestation qu'était Eurogym ! Si les gymnastes européens sont repartis de Neuchâtel avec des étoiles plein les yeux c'est AUSSI grâce à vous !

Avoir œuvré pour une manifestation continentale avec autant de pays, de cultures différentes n'est pas choses courantes. Ce sont des souvenirs qui marquent une vie et dont vous pouvez être fier(e)s.

Pour la saison à venir, c'est avec un grand bonheur et un réel plaisir que la FSG Boudry organisera -en plus de nos traditionnelles soirées annuelles des 28 et 29 janvier – 2 manifestations cantonales :

- La coupe neuchâteloise de Volley à la salle Cort'Agora le 31 mars

- La fête cantonale adultes Fit & Fun et 3 jeux le dimanche 04 juin à Boudry

Il y a bien longtemps que notre société ne s'est plus attelée à organiser de telles manifestations. C'est aussi une fierté de pouvoir proposer cela à nos gymnastes boudryens et cantonaux dans nos propres salles, dans notre ville !

Nous aurons certes besoin de bénévoles, mais participer à un concours à Boudry n'est pas chose courante, alors profitez pour participer comme gymnastes !

Au nom de la FSG Boudry, merci de votre participation à cette AG, mille excuses pour les différents changements de salle

Vive la gymnastique. Vive la gymnastique à Boudry. Votre présidente Edith Gygax

b) Rapport de la vice-présidente : Jocelyne Parisot

Cher(e)s ami(e)s gymnastes

Il y a déjà 4 ans que j'ai été nommée comme vice-présidente et ce poste me convient toujours.

Je suis ravie de pouvoir, selon mes capacités, soutenir et aider mes présidentes et notre trésorier dans leurs tâches.

Durant cette année, j'ai essayé de soutenir nos jeunes gymnastes en allant les encourager lors de leurs compétitions.

Si l'assemblée le désire et l'accepte, je suis d'accord de rester au sein du comité administratif et me réjouis de continuer à travailler avec vous et pour vous.

Merci pour la confiance que vous faites aux membres dirigeants qui œuvrent sans compter.

Que vive encore longtemps la Gym de Boudry 😊 Jocelyne Parisot

c) Rapport de la présidente technique : Jennifer Parisot

L'année 2021-2022 fut pleine d'incertitude, d'attente et de changement. Tous nos comités ont pu être maintenus même si deux ont été réalisés en vidéoconférence. Je remercie Sophie Nenavoh-Kaou et Jocelyne Parisot d'avoir pris les PV des comités techniques durant cette année. Merci également à tous les moniteurs pour leur présence active, pour leur écoute attentive et leurs propositions bienvenues. Concernant les manifestations Ça a mal commencé avec l'annulation de la vente de pâtisseries car pas de lieu. Nous avons cependant pu rebondir avec la St-Nicolas, marquée par une chute, pas trop grave heureusement, et un manque de moniteurs, mais toujours avec le sourire des enfants et le plaisir de partager un moment ensemble. Nous avons été ravis de pouvoir nous présenter sur scène, sous la forme d'une soirée de démonstration qui a eu du succès. Nous sommes néanmoins heureux de réparer un « vrai » spectacle pour fin janvier 2023, car ça nous manquait ! Nous avons organisé aussi une journée sportive, qui n'a quasiment pas eu de public, excepté lors des présentations des chorégraphies concours. C'est pourquoi nous avons pris la décision de ne plus l'organiser. Nous remercions les personnes qui ont participé à cette journée. L'année s'est terminée en beauté pour la gym à Neuchâtel avec l'organisation de l'Eurogym. Bénévoles ou spectateurs et même participant pour le groupe Kids Infantine, le bilan de cet événement est plus que positif. Concernant les cours proposés par Gym Boudry : Le groupe Jeunesse Filles 10-12 ans recherche une 2ème monitrice pour épauler Romane Aeby dans ses leçons axées sur la danse et les compétitions. Le groupe gym douce recherche également quelqu'un pour aider Edith Gyax. Le groupe Jeunesse Garçons 7-11 ans est tenu par Théo Froment et le groupe Jeunesse Mixte 12-16 ans est repris par Kathy Nobs. Si vous êtes intéressés à les rejoindre, n'hésitez pas à les contacter. Le groupe Jeunesse Filles 13-20 ans repasse à 13-16 ans. Le groupe Actives est de retour, chapeauté par Patricia Nenavoh-Kaou. Petite anecdote : le groupe est composé actuellement de 5 monitrices et une gymnaste. Avant de laisser la parole aux moniteurs, je souhaite tous vous remercier pour votre écoute, pour votre confiance et vos retours quant à mon poste de présidente technique et je me réjouis de continuer cette aventure avec vous.

Le comité administratif en fonction sur 2021-2022

Présidence	Edith Gygax
Vice-présidence	Jocelyne Parisot
Présidence technique	Jennifer Parisot
Trésorier	Daniel Pfaff
Responsable des cotisations	VACANT
Secrétaire PV	VACANT
Secrétaire AG	VACANT

Autres membres convoqués selon besoins

Cantine	Didier Gygax + Christophe Maggioni
Presse et publicité	Ariane Bernaschina
Tombola	Jocelyne Parisot
Responsable Volley	Laurent Wenker
Coordinateur/trice spectacle	VACANT
Porte drapeau	VACANT
Webmaster	Jennifer Parisot + Maël Brouillard
Coach J+S	Davide Maurer
Archiviste	Pierre-Henri Béguin

Nous recherchons un/une coordinateur/trice de spectacle, un porte drapeau pour cette année, ainsi qu'un cantinier pour l'année 2023, Didier Gygax fait sa dernière année. Pour les autres postes vous aurez de bonnes nouvelles plus tard dans la soirée.

Le comité s'est réuni à 6 reprises durant l'année 2021-2022.

C1) Rapport de l'activité technique : Jennifer Parisot

Démissions techniques :

David Nenavoh-Kaou comme moniteur des JG 7-11 ans et des JM 12-16 ans (4 ans de monitorat).

Kathy Nobs comme monitrice des JF 10-12 ans

Sophie Nenavoh-Kaou comme secrétaire au PV.

Nominations techniques :

Océane Kurt comme 3ème monitrice des JF 7-9 ans

Kathy Nobs comme monitrice des JM 12-16 ans

Patricia Nenavoh-Kaou comme monitrice Actives

Je recherche une secrétaire au PV technique. Jocelyne Parisot est d'accord de les prendre le temps que je trouve quelqu'un (elle resterait comme remplaçante)

Rapport Parents-enfants lundi et mardi : Edith Gygax

Les dernières restrictions ne concernaient pas les groupes fixe de moins de 30 personnes du coup tout se passe bien à la reprise les 23 et 24 août. J'ai 14 parents et 15 enfants le lundi et 17 couples parents enfants le mardi.

Le 9 décembre, nous avons pu faire notre st-Nicolas les enfants étaient très contents d'aller le chercher, c'est toujours un moment sympathique.

Nous avons pu montrer nos productions, Rebelles pour le lundi et le Roi Lion pour le mardi, lors d'un petit spectacle le dimanche 13 mars, à notre grande surprise il y a eu énormément de monde.

Le 19 juin un petit groupe de Parents Enfants se retrouvent à Couvet pour la fête cantonale, très belle journée.

Le 10 juin 4 Parents Enfants ont choisi de vivre un évènement grandiose, participer à la cérémonie d'ouverture de l'Eurogym, c'était magnifique.

Nous avons pu clôturer l'année avec notre traditionnel pique-nique au 650eme.

Cette année j'ai eu des soucis de santé mais les groupes ont pu suivre normalement les leçons grâce à un parent le lundi et Jennifer le mardi merci.

Cette année j'ai encore de la place le lundi j'ai 11 couples Parents Enfants mais le mardi est complet car j'ai 16 Parents et 17 Enfants.

Retrouver ces petits loulous et leurs parents chaque lundi et mardi c'est toujours un plaisir.

Rapport Kids Infantine : Jocelyne et Jennifer Parisot

Bonsoir à tous,

Nous avons recommencé les leçons à fin août avec un effectif d'environ 16 gymnastes.

Avec les mesures sanitaires toujours présentes, nous n'avons malheureusement pas pu faire la vente de pâtisseries à fin octobre ni la leçon de Noël où nous convions les parents à venir faire de la gymnastique avec leur enfant.

Par contre, la visite du Saint-Nicolas le 9 décembre a ravi nos petits et les a récompensés de leur sagesse durant l'année avec de magnifiques cornets.

En raison des restrictions, nos spectacles à fin janvier ont été annulés et remplacés par une soirée de démonstrations le 12 mars. Nos chérubins se sont amusés dans la cour de récré et nos mignons dalmatiens ont charmé le public.

Lors de la Journée sportive du 14 mai, nous n'avons eu que très peu de participation de nos gymnastes... dommage !

Le 19 juin, participation à la Fête Cantonale à Couvet avec seulement 7 gymnastes.

Pour finir la saison, nous avons fait une leçon en forêt suivie d'un pique-nique avec les parents.

Lors de l'EUROGYM 2022 qui se déroulait à Neuchâtel du 7 au 15 juillet, nous avons eu l'honneur et le plaisir de présenter une production, avec les groupes Infantines de Corcelles et des Brenets, à la soirée neuchâteloise le lundi 11 juillet.

Nous reprenons le 23 août, après les vacances estivales, avec un effectif d'environ 12 gymnastes.

Actuellement, nous préparons le spectacle de fin janvier 2023 mais vous en saurez plus dans notre rapport de l'année prochaine.

Rapport jeunesse filles 7-9 ans : Sophie Nenavoh-Kaou

Reprise de l'année en août 2021 avec un objectif en tête : préparer le spectacle. Les filles ont travaillé plus que dur et la vente de pâtisserie et la Saint-Nicolas sont des pauses bienvenues dans nos semaines de répétitions.

Avec le covid, le spectacle ne se déroule pas aux dates habituelles, nous décidons de ne pas présenter les filles aux spectacles afin de les préparer au mieux aux compétitions de mai et juin. Et cette préparation va payer au-delà de ce que nous imaginions ...

Les filles travaillent à fond et leur persévérance paie, nous faisons une deuxième place à la Coupe Neuchâteloise et une troisième place au championnat Cantonal. Merci les filles pour ces deux compétitions de folies que vous nous offrez et pour ces deux coupes, nous sommes très très fières de vous pour cette entrée dans le monde des compétitions. Merci aussi à vous, chers parents, pour votre soutien !

Longue vie à notre réussite mes 7-9 !

Rapport jeunesse garçons 7-12 ans : David Kenavoh-Kaou

Rapport pas reçu

Rapport jeunesse filles 10-12 ans : Romane Aeby

Après de longues vacances d'été, ce fut un plaisir de retrouver mes gymnastes en pleine forme. Le groupe était formé d'une quinzaine de gymnastes, qui ont apporté du dynamisme aux leçons !

Début décembre, elles sont venues à la rencontre du Saint-Nicolas, qui leur a généreusement offert plein de chocolat, de bonbons et de cacahuètes. Pendant de long mois, nous avons appris, répété, façonné une chorégraphie sur le thème de la Belle et la Bête, qu'on a enfin pu montrer lors du spectacle, qui a inhabituellement eu lieu en mars, quelle année ! Nous avons également eu la chance de la présenter une nouvelle fois lors de la journée sportive, et ce devant un public nombreux ! Finalement, cette chorégraphie a été adaptée pour la compétition. Bravo aux filles qui ont remporté la troisième place au Championnat Cantonal et la deuxième place à la Coupe neuchâteloise, je suis fière de vous.

Je souhaite remercier Kathy Nobs, Malika Dubois, ma sœur, ainsi que tous les moniteurs qui sont venus m'épauler pendant mes leçons.

Rapport jeunesse mixte 12-16 ans : David Kenavoh-Kaou

Rapport pas reçu

Rapport jeunesse fille 13-20 ans : Sophie Nenavoh-Kaou

Dernière année pour ce groupe un peu particulier où futures actives et vraies 13-16 se côtoient. Nous reprenons les entraînements afin de préparer au mieux le spectacle. Le spectacle se déroule en mars et tout se passe bien, bravo à nous les filles !

Pas le temps de se reposer, nous enchaînons sur les compétitions, vu que nous sommes en majorité des futures actives, nous concourons dans cette catégorie-là. Nous faisons un magnifique doublé de seconde place pour le Cantonal et la Neuchâteloise, malgré un problème de musique. Merci aux plus petites d'avoir autant bosser pour concourir dans une catégorie supérieure, le travail paie et rien n'est jamais perdu en termes de technique !

Bravo à nous les filles pour nos podiums et nous nous séparons enfin pour redonner vie aux actives.

Longue vie à Jacqueline et bon retour aux Actives !

Rapport gym Dames : Jocelyne Currat

L'année 2021 fut encore un peu difficile dû au Covid, mais toutes ces dames n'ont rien lâché, fidèle jusqu'au bout. Malgré les restrictions, nous avons organisé une petite agape pour la pause d'été à l'extérieur, avec les gestes barrières.

Nous avons repris en août, toujours aussi motivées. Nous avons terminé l'année 2021 avec une dernière leçon déguisée sur le thème de Noël, avec un petit verre de champagne.

Début 2022 tout va bien, un groupe avec une vraie cohésion, elles aiment toujours transpirer, même parfois souffrir.

Fin juin, nous avons enfin pu aller souper dans un resto au bord du lac. Reprise en août avec plusieurs nouvelles dames.

Voilà, pour vous dire que tout va bien chez les dames du lundi.

Rapport Gym Douce : Edith Gygax

Le 23 août nous avons pu reprendre les cours de gym tout en suivant au fur et à mesure les restrictions. Cependant le souper de Noël a été déplacé au 9 mai au Café du Pont c'était un très bon moment.

L'effectif est stable et malgré mes soucis de santé les cours ont pu avoir lieu grâce à Didier qui m'a remplacé merci beaucoup. Les gymnastes l'ont adoré et le réclame.

L'ambiance est toujours au top merci à mes gymnastes d'être toujours aussi présentes.

Rapport Gym Hommes : Didier Gygax et Kurt Zaugg

LE MARDI C'EST GYMNASTIQUE !

Plus qu'un adage, un rituel encreé fortement dans le corps et l'esprit des GH !

Qu'importe les km (le plus distant vient des Bayards !)

Qu'importe les années !

Qu'importe les bobos, petits ou gros ! Opération « bénigne » en mode ambulatoire ou traitement hospitalier de plusieurs semaines, le seul souci des GH à la sortie de l'hôpital est de passer à la maison donner le bonjour de politesse à son épouse et prendre ses affaires de gym !

Certes ils vous diront : Je viens, mais je fais ce que je peux !

Mais c'est bien la preuve qu'aucun traitement n'altère le besoin de retrouver les copains, l'envie de bouger, de partager une bière à la fin de l'entraînement.

Notre groupe a participé brillamment à la fête cantonale adultes du 12 juin à Corcelles en se classant 3^{ième} en Fit & Fun et 1^{ier}-champion cantonal !- excusez du peu ! aux 3 jeux ! Chapeau à tous et toutes

Et oui car il est important de préciser que si notre groupe porte le nom de gym hommes, nos activités sont ouvertes aux dames. Elles seront accueillies avec sourires, plaisir, respect et un...mille-feuilles. Avis aux amatrices !

Nos GH ont également grandement mis leurs expériences, leurs connaissances en tant que bénévoles pour Eurogym. Bravos et mercis à eux !

Nouvelle saison et des ambitions qui ne changent pas puisque nous participerons à la fête vaudoise F & F /3 jeux du 18 mars à Moudon et organiserons ici à Boudry – avec votre aide et grâce à vous membres de la société- la fête cantonale adultes le dimanche 04 juin.

Histoire non seulement de remettre le titre de champion cantonal 3 jeux... en jeu mais aussi de prouver au canton et à la population que la FSG Boudry est une société qui bouge. Que nos hommes et femmes sont actifs et actives à tous âges !

Je conclus avec un appel à chacun et chacune d'entre vous !

Dans le cadre de notre fête cantonale, 20 vélos qui permettront aux participants à se déplacer de Vauviliers aux Esserts et vice-versa sont réservés auprès de Neuchâtel roule.

Pour autant que vous ne soyez pas en concours, disponibles évidemment et intéressé(e)s par une balade à vélo le samedi 03 pour aller les chercher et/ou le lundi 05 pour les rendre à Neuchâtel, vous êtes les bienvenu(e)s. Je prends d'ores et déjà les inscriptions !

Merci de votre écoute. Merci aux comités de leur dévouement afin de permettre à nos gymnastes d'exercer notre passion sans pression et dans un esprit sain.

Merci à toutes et tous de faire vivre notre société.

Bonne saison à vous ! Amitiés gymniques !

c2) Rapport de l'activité du Volley :

Rapport du Volley loisirs : Laurent Wenker

Rapport pour la saison 2021-2022

Comme tout le monde, la saison 2021-22 a été un peu particulière en raison du COVID, mais nous avons quand même pu jouer tous nos matchs et nous avons terminé 7ème du groupe 2 du championnat qui en comporte 4.

L'effectif de l'équipe n'était pas toujours idéal, mais la bonne humeur était toujours présente aux matchs comme aux entraînements.

Néanmoins, à la fin de la saison en juin, 4 anciens joueuses et joueurs ont décidé de quitter l'équipe pour diverses raisons. Nous avons dû nous poser la question Shakespearienne : « **Continue or not continue** ».

Fort heureusement pour nous, l'équipe féminine de la société qui évolue en 2^{ème} ligue du championnat régional ne s'entraîne qu'une seule fois par semaine et plusieurs personnes en veulent davantage. Nous avons donc pu intégrer 3 ou 4 joueuses supplémentaires ce qui nous a permis de continuer, renforcer également par quelques nouveaux. Nous avons inscrit notre équipe dans le groupe 3 (relégation volontaire), sachant que nous n'aurions pas le même niveau de jeu.

Les entraînements ont repris à la rentrée scolaire en août et tout se passe très bien, sauf au niveau des résultats des premiers matchs joués jusqu'à présent. Mais peu importe, l'important dans notre championnat « Loisirs » est d'avoir du plaisir.

« Continue or not continue », nous avons choisi « **continue** » et on ne le regrette pas !

Laurent Wenker, responsable de l'équipe de Volleyfix

Rapport du Volley F2 : Silvana Cassaretto

Bonjour,

Pour une première sous le nom de Gym Boudry, l'équipe est obligée de partir en F3, nous avons comme objectif de finir dans les 4 premières équipes. C'est chose presque faites, nous finissons 5^{ème}. Donc dans le deuxième tour, même objectif, et c'est chose accomplie à la fin du championnat, nous terminons 4^{ème} de F3. Nous avons la possibilité de monter en F2 car les autres devant nous ne veulent pas le faire. Après de grande discussion, nous décidons de monter dans la ligue supérieure F2. Les objectifs sont différents car cette ligue est bien plus forte et partons avec le même contingent de filles, même moins (blessée et enceinte). Nous aimerions bien ne pas finir dernière et jusqu'à présent nous sommes 5^{ème} sur 8. Mais il reste encore plein de matchs, alors il faut nous accrocher pour rester dans cette ligue.

Merciiii pour votre soutien.

Sylvie Vuille pour Volley F2 saison 2022-2023

d) Rapport de la responsable des cotisations : Edith Gygax

La fin du Covid n'a pas eu d'incidence sur le nombre de gymnastes car nous avons eu une augmentation de 17 gymnastes.

	2020-2021	2021-2022
PE	33	32
KIDS	23	19
JF 7-9ANS	20	26
JF 10-12ANS	14	16
JG 7-11ANS	6	7
JM 12-16ANS	10	7
JF 13-16ANS	10	9
DAMES	23	23
GYM DOUCE	27	28
HOMMES	10	13
VOLLEY LOISIR	12	10
VOLLEY F3	0	15
MONITEURS	16	15
AUTRES	22	22

Les cotisations ont été distribuées dans les groupes en octobre en même temps que la convocation à l'AG, cette manière fonctionne bien. J'ai fait quelques rappels par sms et il me reste une cotisation impayée.

En 2021-2022 notre société comptait 113 adultes, 111 jeunes et 15 licenciées actuellement nous sommes 104 adultes, 113 jeunes, et 17 licenciées comme nous pouvons le voir malgré une petite diminution d'adultes la société se porte bien.

e) Rapport du responsable des finances : Daniel Pfaff

Chers gymnastes et membres de la Société de Gym de Boudry,

Le deuxième exercice que je commente ce soir me permet de dire que mon apprentissage du monde de la gymnastique et du volley-ball se poursuit. Cet exercice est presque normal en ce sens que la Covid nous a un peu moins embêtés cette année. Le seul bémol les restrictions imposées qui nous ont obligés à écourter notre spectacle sur un jour au lieu de deux.

L'exercice comptable du 1er août 2021 au 31 juillet 2022 présente un bénéfice de Fr. 3'164,83. Ce résultat est très bon compte tenu du fait que nous tablions sur un bénéfice de Fr. 1'960.00.

Si vous êtes prêts pour un voyage dans le monde merveilleux d'une comptabilité, je passerai rapidement sur tous les comptes et m'arrêterai parfois sur l'un d'entre eux demandant quelques éclaircissements.

LES ACTIFS

Les comptes de liquidités (Fr. 68'693,50)

Il n'y a pas de commentaires particuliers.

Les comptes débiteurs (Fr. 250,00)

Les cotisations 2021/2022 (Fr. 200,00) impayées sont justifiées et réglées durant l'exercice 2022/2023. Un petit solde de 50.00 concerne la colocation d'une crêpière utilisée par les GymBoudry et GymBéroche.

Les comptes de régularisation (Fr. 2'687,00)

Les actifs transitoires sont tous justifiés. Parmi eux le budget « arbitres volley » et frais de préparation de tournoi volley 2022-2023 (Fr. 1'300,00) et le solde dû par l'Office fédéral du sport (Fr. 577,00) représentant le 20% de la subvention fédérale J+S 2021/2022. Enfin, la somme de 810,00 reçu de l'Association Eurogym Neuchâtel pour la gestion de l'hébergement lors de l'Eurogym.

LES PASSIFS

Les comptes créanciers/factures à payer (Fr. 1'577,00)

Les factures courantes à payer sont justifiées (Fr. 1'577,00)

Les comptes de régularisation

Les passifs transitoires (Fr. 565,25) sont justifiés et ne demandent pas de remarque particulière.

Les réserves fédérales et J+S (Fr. 16'925,50)

Deux attributions ont été affectées à la Réserve Fête Fédérale. La première de Fr. 300,00 (20% sur le bénéfice de notre Soirée 2022 – 1'503,18) et la seconde de Fr. 162,00 (20% sur le versement de l'Eurogym 810,00).

Une attribution de Fr. 1'313,00 a été crédité à la réserve « J+S »

Le Capital propre

Le capital a été augmenté du bénéfice de l'exercice précédent et présente un solde de Fr. 49'397,92.

LES CHARGES

Tous les comptes de charges n'appellent pas de remarques particulières. Je les survolerai rapidement.

LES PRODUITS

Les comptes cotisations représentent le total dû pour 2021/2022.

L'Office fédéral du sport nous a octroyé une subvention spéciale Covid-19 de Fr. 1'795,00.

La Migros nous a versé 499,80 à la suite de notre inscription à « Support your sport 2022.

REMARQUES PARTICULIERES

S'agissant de la présentation des comptes, je me suis rendu compte que je devrai vous les présenter de manière plus digeste. En particulier pour les chiffres concernant le spectacle annuel.

Le budget qui vous est présenté a été établi en collaboration étroite avec le Comité central. Nous avons tenu compte du prochain spectacle.

Je vous remercie pour votre patience et votre écoute.

f) Rapport des vérificateurs de comptes

Madame, Monsieur,

Conformément au mandat qui nous a été confié lors de la dernière assemblée générale, nous avons procédé, par sondage, à la vérification des comptes 2021/2022. Par notre contrôle, nous pouvons certifier :

- Que les comptes sont tenus avec soin et exactitude ;
- Que les chiffres du bilan et du compte de résultat correspondent aux justificatifs présentés.

En conclusion, nous ne pouvons que vous recommander d'approuver les comptes qui vous sont soumis et d'en donner décharge au caissier Daniel Pfaff.

Les vérificateurs : Jean-Daniel Böhm Catherine Zaugg

Boudry, le 24.11.2022

4. Acceptation des rapports

Tous les rapports sont acceptés à l'unanimité.

5. a) Démissions

Comité administratif :

Nathalie Marchand
Sandrine Mathez
David Nenavoh-Kaou

Secrétaire AG
Coordinatrice spectacle
Porte drapeau

Comité technique :

David Nenavoh-Khou	JG 7-11 ans + JM 12-16 ans
Kathy Nobs	JF 10-12 ans
Sophie Nenavoh-Khou	Secrétaire au PV

6. b) Nominations**Comité administratif :**

Cotisations	Marie-Claude Ulrich
Secrétaire PV	Marie-Claude Ulrich
Secrétaire AG	Marie-Claude Ulrich
Coordinateur/trice spectacle	VACANT
Porte drapeau	VACANT

Comité technique :

3 ^{ème} monitrice JF 7-9 ans	Océane Kurt
Monitrice JM 12-16 ans	Kathy Nobs
Monitrice actives	Patricia Nenavoh-Kaou
Secrétaire PV	VACANT

Je recherche une secrétaire au PV technique. Jocelyne Parisot est d'accord de les prendre le temps que je trouve quelqu'un (elle resterait comme remplaçante).

Vérificateurs de comptes :

Il y a lieu de nommer encore 1 vérificateur ou une vérificatrice de comptes pour remplacer Jean-Daniel Böhm qui termine son mandat.

Catherine Zaugg devient 1^{ère} vérificatrice

Didier Gygax passe 2^{ème} vérificateur

Suppléante : Kathy Nobs

7. Programme des activités pour l'année 2022-2023***Manifestations Gym Boudry***

10 septembre 2022	Pavés en folie (vente pâtisseries)
8 décembre 2022	St-Nicolas
28-29 janvier 2023	Spectacle
31 mars 2023	Coupe Volley

4 juin 2023	Fête cantonale Adultes
10 septembre 2023	Boudrysia (cortège)
24 novembre 2023	Assemblée générale

Manifestations ACNG

30 avril 2023	Coupe NE et journée tests gym
28 mai 2023	Fête cantonale Infantile et P+E
3-4 juin 2023	Championnat romand de sociétés
4 juin 2023	Fête cantonale adultes
10 juin 2023	Championnat cantonal de sociétés
(27 août 2023	Neuch GymCup)
(10 septembre 2023	Championnat cantonal d'athlétisme)

8. Budget et cotisations

Le budget pour la période 2022-2023 est estimé à CHF 30'000.00 et le bénéfice à CHF 1'500.00.

Il n'y aura pas de modification du montant des cotisations.

La parole n'étant pas demandée, Edith lève l'assemblée à 22h00 avec remerciements à tous pour leur attention et leur présence.

La Présidente :

Edith Gyax

La secrétaire :

Marie-Claude Ulrich